

# 家庭クラブ通信

10月号



発行／愛媛県立川之江高等学校家庭クラブ

## ① プロから学ぼう～フォンダンショコラ作り～

9月26日（金）、河原外語観光・製菓専門学校よりドイツ人講師のウリ先生・杉沢多美子先生をお迎えし、3年フードデザイン選択生が「フォンダンショコラ」作りを学びました。先生の実演を見たり、指導を受けながら楽しく実習ができました。同校を卒業した川高卒業生の活躍の様子も聞くことができました。



### ☆実習から学んだこと・感想☆

- ・チョコレートを50℃以上にしたら質が変わることやバターを型に塗ってグラニュー糖をつけると型から外れやすくなることが分かりました。
- ・フォンダンショコラは難しいと思っていたけど、意外と簡単にできたので、また作りたいと思いました。
- ・このような体験は初めてで、最後まで作れるかという不安もありましたが、講師の方が優しく、面白く接して下さったおかげで上手に作ることができました。

## ② 文化祭「家庭クラブ活動・家庭科作品展」&募金報告

9月30日（火）、文化祭において「家庭クラブ活動・家庭科作品展」を行いました。1年生のポンポンマスコット、ホームプロジェクト、3年「ファッション造形基礎」、「フードデザイン」選択生の作品展示のほか、手作りクッキー販売を行い、完売させることができました。クッキー作りに関わった皆さん、212教室へ足を運んでくださった皆さん、クッキーを購入して下さった皆さん、ありがとうございました！売上は家庭クラブ連盟を通じ、**11,049円**を歳末たすけあい募金に寄付させていただく予定です。

文化祭後、一部の作品は食物教室横、被服教室横の廊下に展示していますので、まだ見ていない人はぜひ見てください。



じんべい（「ファッション造形基礎」選択生）



野菜たっぷりレシピコンテスト  
（「フードデザイン」選択生 & 有志の生徒）



ポンポンマスコット（1年生）



クッキー販売



家庭クラブ活動紹介

## ③ ペットボトルキャップ 全クラス一斉集計日のお知らせ

# 10月20日（月）

家庭で集めたキャップも受け付けています。

☆洗ってから出す

☆飲料用キャップのみ

☆マジックで書かれたものは不可

